

例会報告  
No. 39



DISTRICT No.2560

NAKAO TAINAI ROTARY WEEKLY REPORT

# 中条胎内ロータリークラブ週報

2016~2017年度 RI会長 ジョンF・ジャーム

人類に奉仕するロータリー —Rotary Serving Humanity—

RI第2560地区ガバナー 田中 政春 基本を学び、地域と共に

'16~'17年度 中条胎内RCテーマ 「誇りをもってロータリー活動を ロータリーを学び更なる飛躍を」

例会日—毎週金曜日 12:30~13:30

例会場—中条グランドホテル

事務所—胎内市表町5番25号 (株)水戸部計算センター内

TEL(0254)43-3308 FAX(0254)43-3308

会長—池田 真吾

幹事—高橋 正昭

発行—中条胎内ロータリークラブ

会報委員長—鹿嶋 和子

第981号 2017年4月28日(金)

会報編集者 須貝 嘉勝

&lt;ご来賓&gt; 胎内警察署 交通課長 山田弘行 様

&lt;会長挨拶&gt; 池田真吾 会長



池田真吾 会長

今日はゲストスピーカーに胎内警察署 交通課長 山田弘行さんに来て頂いております。どうぞよろしくお願ひいたします。

4月21日 創立23周年に出席された皆さんお疲れ様でした。親睦委員長はじめ委員の皆さん、ありがとうございました。

さて来週からは、いよいよゴールデンウィークということでいろいろと計画されている方も多いと思いますが、ゴールデンウィークの由来は昭和26年、映画会社の大映がこの時期に多数の動員を生み出すことや活性化を目的として作成された宣伝用語であり、和製英語だそうです。当初は「黄金週間」と言っていたそうですが、インパクトに欠けることから「ゴールデンウィーク」となったようです。ただNHKなどは大型連休という言葉が使われているようです。

最後に春なのにインフルエンザが流行っています。くれぐれもお出かけの際は、お気をつけてください。

&lt;幹事報告&gt; 高橋正昭 幹事

## ◎例会変更のご案内

新発田城南ロータリークラブ 5月4日(木) 祝日休会  
5月18日(木) 振替休会

◎ロータリーレート 1ドル=110円



高橋正昭 幹事

&lt;出席委員会&gt; 佐藤隆義さん

※無断欠席をしないようお願い致します。

|      | 会員総数<br>(名誉会員を除く) | 出席計算<br>に用いた会員数 | 出席又はマークアップ<br>した会員数 | 百分率    | 無断欠席数 |
|------|-------------------|-----------------|---------------------|--------|-------|
| 本日出席 | 33                | 33              | 21                  | 63.64% | 0     |
| 前回修正 | 33                | 33              | 31                  | 93.94% | 0     |

他クラブに出席 (マークアップ)

4月21日 フロントマークアップ 布川邦彦さん、須貝 隆さん

4月22日 米山記念奨学生オリエンテーションと歓迎会 鹿嶋和子さん

4月23日 G補佐会議 大平 力さん

4月25日 I M実行委員会 11名

池田会長、高橋幹事、大平 力さん、星野富雄さん、近 恵子さん、高橋猪志雄さん、羽田明則さん、佐藤隆義さん、林 保英さん、佐藤堅一さん、須貝嘉勝さん

＜ニコニコBOX＞ 佐藤隆義さん

- ・池田会長、高橋幹事…山田弘行様、本日は卓話よろしくお願ひ致します。
  - ・須貝 隆さん…本日、午後に会議出席の為、早退します。
  - ・佐藤隆義さん…中条警察署山田弘行交通課長様、卓話ありがとうございます。
  - ・鹿嶋和子さん…先日の周年ゴルフで準優勝させて頂きましたのでハンデが少なくなつて次回からは大変です。
  - ・斎藤かずみさん…本日休ませていただきます。



佐藤隆義さん

＜広報委員会＞ 鹿嶋和子さん

- ・ロータリーの友5月号、27頁に中条ロータリークラブが、「クラウドファンディング」による社会奉仕活動達成の記事が記載されております。
  - ・ロータリーの友5月号、4頁に「上杉鷹山の訓え」が、記載されていますので是非読んで下さい。



鹿嶋和子さん

〈卓話〉 山田弘行様（胎内警察署 交通課長）

9月1日より胎内警察署は、無くなりますが、地域の方がこの合併で警察官の人数が減るのではないかと心配されている事ですが、名前を新発田警察署胎内分庁舎として、今のところ人数的にはかわりありませんのでご安心ください。

**山田弘行 様**  
自己紹介からしたいと思います。魚沼出身です。親父がオートバイを乗っていた事もあり小学校6年の時バイクに乗り材木の山に乗り上げ転倒しました。走るのは教わりましたが、止まり方を習っていなかったのです。山や周辺を乗り回すやんちゃでした。16歳の

時、免許を取りに個人指導教習へ、その時「第10回 白バイ全国大会」ポスターを見て出たいと思い乗るためには、警察官になることだと家族に黙って受験し受けました。それまでは、交通違反も随分しました。24km/h オーバーで捕まりました。高校の時に友達が国道を右折した時ダンプにひかれ死んでしまいました。当時は、ヘルメットを被っていました。その後、新潟東署の白バイ隊に入りました。厳しい3ヶ月の訓練をしてトライアルに出場し、先輩を追い越し1位になりました。早くから練習をしている先輩が叱られていきました。自主訓練をして、白バイ全国大会へ出場機会のチャンスが2回あり見事、入賞しました。その後34歳まで指導員としてやっていました。23年間指導の為に片手で運転し、指導の為、棒をふりまわしていました。

本題に入ります。お年寄りが何年も無免許運転していた方や、最近は、おばあちゃんが原付無免許で転倒し救急車で運ばれた事例があります。最近は、認知症が多く車をぶつけてもわからない方も居られますので気をつけて運転して下さい。

